300 m?
Réf. MZISP1747
1995 000 €

Vence
Maison a vendre (06140)
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Rare. Située en position dominante, dans un environnement calme et
verdoyant, au sein d'un petit domaine, cette moderne et chaleureuse
propriété d'architecte d'environ 300 m2 est en parfait état et offre toute
le confort nécessaire.Bénéficiant de 5 chambres toutes ensuite dont
une indépendante, la villa dispose également d'une salle de jeux, d'une
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cave a vin, d'un solarium ouvrant sur une superbe vue panoramique sur

les collines environnantes.Piscine, cuisine d'été avec possibilité de

studio indépendant, terrain de pétanque et deux abris voiture viennent

compléter cette unique opportunité.

A rare find. Located in a dominant position, in a quiet and verdant environment,
within a small estate, this modern and warm architect-designed property of
approximately 300 sgm is in perfect condition and offers all the necessary
comfort.Boasting 5 en suite bedrooms, with one independent, the property also
features a games room, wine cellar and solarium opening onto a superb panoramic
view of the surrounding hills.Swimming pool, summer kitchen with possibility of
independent studio, pétanque court and two carports complete this unique
opportunity.

MICHAEL ZINGRAF CHRISTIE'S INTERNATIONAL REAL ESTATE SA
690 route de Saint-Paul - 06480 LA COLLE-SUR-LOUP
Contacter I'agence
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